

Sanfte Pflege  
für sensible Haut

Gentle care  
for sensitive skin



NATURKOSMETIK

**SPEICK**  
PURE

**SPEICK** | naturkosmetik  
Schön. Voller Lebenskraft.

## Warum „PURE“?

Speick PURE ist die neue Systempflege für besonders sensible Haut. Durch tägliches Duschen und Baden, regelmäßige Rasur oder Waxing wird die Haut des Menschen immer mehr gefordert. Oft reichen die körpereigenen Schutzmechanismen nicht aus, unsere Haut vor äußeren Einflüssen zu schützen. Insbesondere sensible Haut kann in der Folge mit Irritationen auf z. B. Duft- und Konservierungsstoffe oder Alkohol reagieren. Das erfordert in der Konsequenz spezielle Produkte.

Die Produkte von Speick PURE bieten verwöhnende Haar- und Körperpflege und zuverlässigen Deo-Schutz mit besonders hautmilden Inhaltsstoffen. So kann auch die besonders empfindliche Haut von Kopf bis Fuß gepflegt werden.

# PURE

## Why “PURE”?

Speick PURE is the new skin care range for particularly sensitive skin. Daily showering and bathing plus regular shaving or waxing places ever-increasing demands on our skin. Often, the body's own protective mechanisms are not enough to protect our skin from external influences. Especially sensitive skin may react with irritations to e.g. fragrances and preservatives or alcohol. This consequently requires special products.

The products of Speick PURE offer pampering hair and body care and reliable deodorant protection with particularly mild ingredients. This means that even particularly sensitive skin can be cared for from head to toe.

## DAS NEUE DEO-PRINZIP: 100% PURE, 100% WIRKUNG THE NEW DEODORANT PRINCIPLE: 100% PURE, 100% EFFECT

Der Speick PURE Deo Stick hat ein ganz eigenes Deo-Wirkprinzip. Neben seiner Langzeitwirkung bindet und neutralisiert er auch bereits entstandene Gerüche – und das ganz ohne Alkohol und Aluminiumsalze. Auf Duftstoffe wird bewusst komplett verzichtet. Perfekte Pflege für die sensible Achselhaut mit dem einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze.

The Speick PURE Deo Stick has a completely unique deodorising principle. In addition to its long-lasting results, it binds and neutralises odours that have already developed and does so without the use of any alcohol or aluminium salts. Fragrances have been deliberately and completely omitted. It provides the perfect care for sensitive underarm skin with the unique extract of the high alpine Speick plant.

### 100% frei von

- Aluminiumsalzen und Alkohol
- Parfüm und Farbstoffen
- Silikonen, Parabenen und Mineralölen

Gluten- und laktosefrei | Vegan | Dermatologisch allergologisch getestet

Der Speick PURE Deo Stick in der praktischen 40 ml-Hülse – für zu Hause, beim Sport, im Urlaub und als täglicher Alltagsheld.

### 100% free from

- Aluminium salts and alcohol
- Perfume and colourings
- Silicones, parabens and mineral oils

Gluten and lactose free | Vegan | Dermatologically and allergologically tested

The Speick PURE Deo Stick comes in a practical 40 ml container – for use at home, for sport, on holiday and as an everyday essential.



COSMOS  
NATURAL

VEGAN

## SANFTE REINIGUNG FÜR SENSIBLE HAUT GENTLE CARE FOR SENSITIVE SKIN

Das Speick PURE Duschgel reinigt extra sanft ohne Parfümöle und Farbstoffe. Die vitalisierende Textur mit hochaktivem Wirkstoffkomplex enthält sanft schäumende pflanzliche Tenside, hautpflegendes Vitamin F, hautschützenden Zuckerrüben-Extrakt und hautberuhigenden Schilfrohr-Extrakt. Verwöhnende Pflege für sensible Haut mit dem einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze.

The Speick PURE shower gel is especially gentle on the skin and is free from perfume oils and colourings. It pampers the skin while cleansing it very gently with its revitalizing texture. The highly active ingredient composition contains lightly foaming, plant-based surfactants, nourishing vitamin F, skin-protecting sugar beet extract and soothing reed extract. Pampering care for sensitive skin with the unique extract of the high alpine Speick plant.

100% frei von

- Parfüm
- Farbstoffen
- Silikonen, Parabenen und Mineralölen

Gluten- und laktosefrei | Vegan | Dermatologisch allergologisch getestet

Das Speick PURE Duschgel in der 200 ml-Tube\* – verwöhnt Haut und Haare mit besonders hautmilder Formulierung.

100% free from

- Perfume
- Colours
- Silicones, parabens and mineral oils

Gluten and lactose free | Vegan | Dermatologically and allergologically tested

The Speick PURE Shower Gel in a 200 ml tube\* – pampers skin and hair with a particularly mild formulation.



\* Tube zu 90% aus nachwachsendem Rohstoff (außer Verschluss). Recyclingfähig.  
Tube made of 90% renewable raw material (except cap). Recyclable.



COSMOS  
NATURAL

VEGAN

## MILDE HAARWÄSCHE FÜR SENSIBLE KOPFHAUT MILD HAIR WASH FOR SENSITIVE SCALPS

Das Speick PURE Shampoo pflegt Haare und Kopfhaut ohne Parfümöle und Farbstoffe. Pflanzliche Wirk- und Pflegestoffe – speziell für sensible Kopfhaut – versorgen die Haare mit wichtigen Nährstoffen und unterstützen die Regeneration der Haarstruktur: Zuckerrüben-Extrakt spendet Feuchtigkeit und glättet die Haarstruktur. Weizenproteine machen das Haar weich, geschmeidig und leicht kämmbar. Sanfte Haarwäsche und Pflege mit dem einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze.

The Speick PURE shampoo is especially gentle on the skin and is free from perfume oils and colourings. Plant-based active and moisturising ingredients, specially selected for sensitive scalps, have a regenerative effect and nourish the hair with essential nutrients: Sugar beet extract, a natural moisturiser, smoothes the hair. Wheat proteins make the hair soft, supple and easy to comb. Gentle hair wash and pampering care with the unique extract of the high alpine Speick plant.

100 % frei von

- Parfüm
- Farbstoffen
- Silikonen, Parabenen und Mineralölen

Gluten- und laktosefrei | Vegan | Dermatologisch allergologisch getestet

Das Speick PURE Shampoo in der 200 ml-Tube\* – verwöhnt Kopfhaut und Haare mit besonders hautmilder Formulierung.

100 % free from

- Perfume
- Colours
- Silicones, parabens and mineral oils

Gluten and lactose free | Vegan | Dermatologically and allergologically tested

The Speick PURE Shampoo in the 200 ml tube\* - pampers scalp and hair with a particularly mild formulation.



\* Tube zu 90 % aus nachwachsendem Rohstoff (außer Verschluss). Recyclingfähig.  
Tube made of 90 % renewable raw material (except cap). Recyclable.



COSMOS  
NATURAL

VEGAN

## Darauf legen wir Wert

Als Familienunternehmen mit über 90-jähriger Geschichte beziehen wir unsere Rohstoffe und Verpackungen hauptsächlich aus dem eigenen Land. Wir entwickeln und produzieren in dritter Generation ausschließlich am deutschen Unternehmenssitz.

Jedes Speick-Produkt enthält den einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze (kbW) – weltweit exklusiv verarbeitet von Speick Naturkosmetik.

## Of great importance to us

As a family business with a history of more than 90 years, we primarily source our raw ingredients and packaging from our own country. Now in our third generation, we develop and produce exclusively at our German premises.

Each Speick product contains the unique extract of the high alpine Speick plant from biologically regulated wild harvesting (kbW).

**SPEICK** | natural cosmetics

Beauty. A force of nature.

Speick Naturkosmetik  
Postfach 10 01 55  
70745 Leinfelden-Echterdingen  
DEUTSCHLAND  
Tel. 0711 1613-0  
info@speick.de  
speick.de